

Persiapan Tes Masuk akmil
hai kawan di blog ini saya akan berbagi bagaimana tips masuk AKMIL .mulai dari apa saja yang harus dipersiapkan, syarat pendaftaran,gambaran mengenai urutan seleksi, dan tentunya tips lolos seleksi.aamiin
oke pertama saya akan menuliskan syarat pendaftaran untuk daftar menjadi catar AKMIL.setelah itu saya akan berbagi bagaimana tips masuk AKMIL.

PERSYARATAN UMUM

Warga Negara Republik Indonesia.
Beriman dan bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa.
Setia kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia yang berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar Republik Indonesia tahun 1945.
Berumur sekurang-kurangnya 17 tahun 9 bulan dan tidak lebih dari 22 tahun pada saat pembukaan pendidikan tanggal 1 Agustus 2013.
Sehat jasmani dan rohani.

PERSYARATAN LAIN

Pria/Wanita, bukan anggota/mantan prajurit TNI/Polri dan PNS TNI.
Berijazah SMA/MA atau yang setara, program IPA dengan ketentuan nilai UAN:

Lulusan tahun 2010, nilai rata-rata tidak kurang dari 6,5 (dari 10 mata pelajaran) dan bagi calon yang menggunakan kacamata / lensa kontak dengan ukuran maksimal 1 Dioptri, nilai rata-rata tidak kurang dari 7,5.

Lulusan tahun 2011, nilai rata-rata tidak kurang dari 7 dan tidak ada nilai dibawah 6 (gabungan nilai UN dan nilai sekolah) dan bagi calon yang menggunakan kacamata / lensa kontak dengan ukuran maksimal 1 Dioptri, nilai rata-rata tidak kurang dari 8 dan tidak ada nilai dibawah 7.

Lulusan tahun 2012, nilai rata-rata tidak kurang dari 7,25 dan tidak ada nilai dibawah 6 (gabungan nilai UN dan nilai sekolah) dan bagi calon yang menggunakan kacamata / lensa kontak dengan ukuran maksimal 1 Dioptri, nilai rata-rata tidak kurang dari 8,25 dan tidak ada nilai dibawah 7.
Khusus bagi calon putra asli Papua dan Papua Barat nilai akhir rata-rata minimal 6 (gabungan dari nilai UN dan nilai sekolah).

Lulusan tahun 2013 akan ditentukan kemudian.

Belum pernah kawin dan sanggup tidak kawin selama dalam pendidikan.
Memiliki tinggi badan sekurang-kurangnya 165 cm untuk pria dan 160 cm untuk wanita serta memiliki berat badan seimbang menurut ketentuan yang berlaku.
Bersedia menjalani Ikatan Dinas Pertama (IDP) selama 10 tahun.
Bersedia ditempatkan diseluruh wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia.
Harus ada surat persetujuan dari orang tua/wali. Bagi calon yang menggunakan wali agar diisi keterangan sesuai dengan yang menjadi wali yaitu : Bapak tiri/kakak/Paman/Bibi dengan meneliti KTP orang tua/Wali dan ditetapkan oleh Kecamatan setempat.
Harus mengikuti pemeriksaan/pengujian yang diselenggarakan oleh panitia penerimaan yang meliputi.

Administrasi.

Kesehatan.

Jasmani.

Wawancara.

Psikologi.

Akademik.

PERSYARATAN TAMBAHAN.

Tidak bertato/bekas tato dan tidak ditindik/bekas tindik telinganya atau anggota badan lainnya, kecuali yang disebabkan oleh ketentuan agama/ adat.
Bersedia mentaati peraturan bebas KKN baik langsung maupun tidak langsung. Apabila terbukti secara hukum melanggar sebagaimana yang dimaksud maka bersedia dinyatakan tidak lulus dan atau dikeluarkan dari Dikma jika pelanggaran tersebut ditemukan dikemudian hari pada saat mengikuti Pendidikan Pertama.

CARA PENDAFTARAN.
Calon datang sendiri ketempat pendaftaran dengan menunjukkan dokumen asli dan menyerahkan foto copy dilegalisir:
Kartu kewarganegaraan (bagi keturunan WNA).
Akte kelahiran/surat kenal lahir.
KTP calon dan KTP orang tua/ wali.
Kartu Keluarga (KK).
STTB SD, SMP/Tsanawiyah, SMA/MA berikut NUAN.

Bagi calon kelas III SMA/MA:

Melampirkan raport kelas I s.d. III semester I.
Melampirkan surat keterangan dari Kepala Sekolah bahwa calon tersebut terdaftar sebagai peserta UN.

5. TEMPAT PENDAFTARAN :

Ajen Kodam
Ajen Korem
Kodim
<http://rekrutmen-tni.ilmci.com>

PENDIDIKAN SELAMA 4 TAHUN DI AKADEMI MILITER MAGELANG DI BIAYAI NEGARA. DILANTIK MENJADI PERWIRA TNI AD DENGAN PANGKAT LETNAN DUA DAN DIBERI GELAR S.ST.Han.

urutan seleksi tes AKMIL
1. Daftar & Rikmin Awal (Pemeriksaan adminitrasi awal)
Di bagian ini kita mempersiapkan berkas-berkas yang menjadi persyaratan masuk akml, mulai dari form pendaftaran, ijazah & Skhun SD sampai SMA, Kartu Kelurga, Akta Kelahiran, KTP, SKCK, surat keterangan dokter, daftar riwayat hidup, surat permohonan menjadi anggota TNI, surat pernyataan orang tua, surat persetujuan orang tua, surat pernyataan tidak pernah menikah, surat perjanjian ikatan dinas pertama, surat tak terikat dengan perusahaan/instansi, dan surat sanggup diterima diseluruh wilayah indonesia dan tentunya semua surat tersebut difotokopi rangkap 5 dan copyannya dilegalisir oleh pihak yang berwenang (Kelurahan/kecamatan) karena untuk melengkapi Pemeriksaan Administrasi Akhir di akhir seleksi tahap Panda. Dan setelah itu berkas-berkas tersebut dibawa ke ajen KODAM dan mulai lah Rikmin awal yaitu perinciannya sebagai berikut :

A. Pemeriksaan Tinggi Berat & Badan
Disini akan diperiksa tinggi dan berat badan anda, minimal tinggi adalah 165Cm, berat badan menyesuaikan dengan tinggi (Tinggi badan-110cm). setelah selesai, tahap selanjutnya adalah pemeriksaan adm. awal.

B. Pemeriksaan Berkas-berkas peserta
Disini kelengkapan berkas akan diperiksa, mulai dari ijazah dan semua yang aku uda jelasin diatas dibawa semua yang Asli dan Copyannya ingat masing2 dirangkap 5 legalisir dan disisakan rangkap 4 untuk disimpan dirumah karena untuk pemeriksaan admnstrasi akhir. (tergantung kebijakan AJEN KODAM masing2).

C. Dapat Kartu Peserta
Setelah pemeriksaan berkas dan berkas tersebut sudah sesuai dengan persyaratan sudah barang pasti anda akan mendapat kartu peserta atau bahasa yang sering menjadi acuan adalah (Nomor panda). Jika belum memenuhi persyaratan, anda pasti disuruh pulang untuk melengkapi berkas sampai persyaratannya sesuai. Setelah mendapat nomor panda, itu artinya anda lolos rikmin awal dan siap-siap menuju seleksi selanjutnya yaitu Pemeriksaan Kesehatan 1.

2. Pemeriksaan Kesehatan 1
Disini anda sobat-sobat akan diperiksa kesehatannya yang bagian luar saja mulai dari Pemeriksaan Tinggi & berat badan, Telinga Hidung Tenggorokan, Gigi, Mata, Buta warna, Tekanan darah dan tensi, varises, varikokel, bentuk kaki (X atau O), ambeien, , penyakit kulit, bagi yang cewek mungkin cek Virginitas dan lain-lain. Dan tentunya peserta seleksi jauh jauh hari dianjurkan untuk periksa kesehatan sendiri ke dokter, jangan menunggu seleksi akmill, karena

peserta tidak akan tau apakah peserta punya penyakit atau tidak. karena mempunyai 1 penyakit saja akan memperkecil peluang untuk lolos.

2. Uji Jasmani (Kesamaptaan)
berikut apa saja yang akan anda hadapi di uji jasmani ini :

A. Lari 12 Menit
Usahakan dalam 12 menit anda sudah mengantongi minimal 6x keliling lapangan, dan tentunya saat anda lari anda tidak boleh berhenti atau kecepatannya tidak konstan. bagi yang cewek minimal ngantongin 5x keliling lapangan. Dalam tes lari, point di tes lari paling tinggi, jadi usahakan semaksimal mungkin.

B. Renang
Selanjutnya adalah renang, untuk gaya terserah mau gaya apa saja boleh, asal mencapai jarak 25 m dalam kurun waktu kurang dari 1 menit. jika lewat dari 1 menit, anda tidak akan mendapat point.

C. Push Up & Sit Up
Cukup jelas, tapi dengan catatan dengan sikap sempurna push up dan sit upnya.

D. Pull Up (Rangen)
Dengan catatan bagi anda yang tidak bisa push up sudah otomatis anda juga ga bakal bisa pull up, menurutku ini tes yang paling berat dari semua tes jasmani. Untuk yang cewek pull up nya beda dengan cowok.

E. Shuttle Run
Ya, berlari mengelilingi angka 8 sebanyak 3 kali dengan kurun waktu kurang dari 20 detik, simple tapi butuh kecepatan yang ekstra.

3.WAWANCARA

dalam tes ini sedapat mungkin calon taruna mengetahui tentang TNI khususnya Angkatan Darat (termasuk sejarah, doktrin AD dan ideologi AD) dan mengikuti perkembangan-perkembangan berita terkini.

Last but not least, kemungkinan peluang lulus ujian/saringan hanyalah 1% saja, artinya anda harus menyingkirkan 100 orang pelamar lainnya, artinya anda harus memiliki keunggulan kompetitive yang sangat tinggi, bukan asal pas pasan saja. Selanjutnya anda jangan terpengaruh oleh budaya KKN yang mungkin ditawarkan kepada anda atau mendengar dari orang lain, lalu anda goyah dan tidak fokus... Abaikan kelakuan buruk mereka, jangan terpengaruh dan ikut ikutan...siapapun yang berbuat jahat/licik/suap/KKN dll, pasti akan mendapat hukuman yang setimpal oleh Tuhan dibelakang hari...saya tahu pasti semua kejadiannya...ada yang celaka saat latihan, ada yang ditembak anak buahnya pada saat tugas tempur, ada yang dipecat dari militer dll... Yakinlah peribahasa: "Tangan mencencang bahu memikul..." "Siapa menebar angin akan menuai badai"...Semua akan mendapat balasan yang setimpal dari Tuhan...Sayang sekali kalau anda sudah susah payah melakukan persiapan, lalu ikut ikutan KKN, nanti dikemudian hari setelah bertugas sebagai perwira, anda dimintai pertanggung jawaban oleh Tuhan...Makanya banyak perwira TNI dan keluarganya yang terlibat berbagai aib yang memalukan dikemudian hari, inilah balasan Tuhan.

4.PSIKOLOGI

dfalam tes ini saya mempunyai beberapa tips untuk kalian yaitu:

Perkokoh niat ingin menjadi prajurit pejuang yang profesional, yang bersedia mengorbankan jiwa dan raga untuk kepentingan bangsa dan negara..tanamkan terus menerus dalam hati bahwa anda siap mati untuk kepentingan bangsa..bahwa setelah cinta Allah, cinta anda yang kedua adalah bukan pacar, bukan orang tua, bukan siapapun, tapi kejayaan bangsa dan negara...tanamkan ini terus menerus sampai betul betul merasuk dalam hati sanubari dan alam bawah sadar anda... Lepaskan berbagai masalah dan kepentingan pribadi yang selalu membelenggu anda selama ini, masalah dengan pacar, dengan teman, dengan orang tua atau dengan siapapun, harus dilupakan dulu...biarkan jiwa anda lepas bebas memenuhi impian dan jati diri anda yang sejati...yang ingin mengabdikan kepada Allah SWT melalui kehidupan militer.. Baca sejarah perjuangan para pahlawan seperti Jendral Sudirman dll, agar merasuk kedalam kalbu semangat perjuangan mereka...

Lakukan latihan gambar pohon, gambar orang dan gabungannya, orang, pohon dan rumah yang harmonis dan APABILA MENGGAMBAR, GARIS YANG ANDA BUAT JANGAN SAMPAI TERPUTUS-PUTUS.

Latihan mengerjakan soal-soal psikotes untuk tentara dan terutama latihan mengerjakan HITUNGAN KORAN.

Sebelum anda melakukan psikotes, usahakan kondisi fisik maupun mental anda berada dalam kondisi terbaik, jangan terlalu lelah dan tegang. Pelajari dan sugestikan prinsip "Do the best, God takes the rest.."

5. Pemeriksaan Kesehatan 2

Setelah menjalani perjalanan panjang, akhirnya anda keluar dari fase berbau akademik dan selanjutnya adalah Rikkes 2 (pemeriksaan kesehatan 2). Disini peserta Rikkes 2 sudah semakin sedikit, karena makin ketahap selanjutnya, makin sedikit jumlah pesertanya. di Tes kesehatan 2 ini akan diperiksa kesehatan bagian dalam sebagai berikut :

- Periksa Urine : terkena penyakit ginjal, kencing batu/manis atau tidak.
- Periksa Darah, meliputi asam urat, kolesterol, gula darah, Hb, lemak darah , trigliserol dan lain-lain.
- Rontgen : apakah paru anda flek atau tidak, ada penyakit yang tumbuh di organ dalam anda atau tidak.
- EKG (Rekam Jantung) : Kondisi jantung baik atau tidak.

Setelah lolos pemeriksaan Kesehatan 2, tentunya anda akan menghadapi tes yang tentunya dirasa berat bagi sebagian peserta, yaitu Uji Jasmani (Kesamaptaan). Hah, tapi sayang aku gagal di test ini dan tidak sempat merasakan bagaimana Uji Jasmani, but no problem, keep spirit.

6.AKADEMIK

untuk tes nya meliputi Pengetahuan umum, matematika, Bahasa Inggris, Fisika dll, semua materi-materi SLTA, Pokoknya kalau waktu SLTA kamu nggak suka bolos, tukang ijin pasti bisa ngerjakan semua soal.